



**BORRELL** realizó ayer su quinta visita a Ucrania desde el comienzo de la invasión rusa.

## Conflicto con Rusia: Borrell dice que despliegue norcoreano es “globalización” de la guerra

El jefe de la diplomacia europea visitó Kiev.

EFE

El alto representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Seguridad, Josep Borrell, alertó ayer en Kiev que la incorporación de soldados norcoreanos a las tropas rusas que luchan contra Ucrania supone una “globalización de la guerra” que tendrá consecuencias tanto en la región como en el Lejano Oriente.

“Quién hubiera imaginado que tropas norcoreanas estarían luchando contra Ucrania”, dijo Borrell en una rueda de prensa conjunta con el ministro de Exteriores ucraniano, Andri Sibiga, celebrada en Kiev.

El jefe de la diplomacia europea destacó la necesidad de incrementar la presión diplomática sobre Corea del Norte para evitar que Pyonyang envíe a más soldados a combatir con Rusia y afirmó que su reciente viaje a Corea del Sur para coordinar reacciones con Seúl es un paso en este sentido.